

Katholische Unterhaltungsschriften.

[...]

2. Bachem's Roman Sammlung (Zwei-Mark-Bände.) IV. Bd. Ein stolzes Herz. Roman von Cuno Bach. – Die Wüstenräuber. Erlebnisse einer Afrika-Expedition durch die Sahara von Dr. Karl May. 8°. 408 S.

[... ..]

Karl May, der schon mehrfach ethnographische Romane geliefert, führt uns in dem oben genannten in die Wüste Sahara. Was er erzählt, ist Alles interessant, wenngleich für den, der mehrfach Romane von May gelesen, leicht der Eindruck der Manierirtheit hervorgerufen wird. Einen künstlerischen Maßstab darf man an dergleichen Reiseromane nicht legen; genug, wenn sie, wie der vorliegende, angenehm unterhalten. Nicht wenig amüsiren wird es Mays's Leser, wie rasch er mit den Wüstenräubern fertig wird, sie fallen wie die Fliegen; in Wirklichkeit würde es wohl etwas weniger gemüthlich hergehen.

[...]

Münster.

Heinrich Keiter.

Aus: Literarischer Handweiser zunächst für das katholische Deutschland, Münster. 24. Jahrgang, Nr. 387, Sp. 435–438, 1885.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, März 2018